

[News](#)

## **News: Fahrradständer müssten stärker benutzt werden**

Beigetragen von S.Erdmann am 21. Jul 2015 - 12:07 Uhr

In diesem Jahr hat die Kurverwaltung auch einen Fahrradständer am Strandaufgang Damenpfad aufgestellt. Wie man sieht, wird er aber an diesem sonnigen Strandtag, als das Foto aufgenommen wurde, mal wieder kaum benutzt. Dafür standen im Bereich der Brandruine "Sturmklause" und am Strandabgang jede Menge Fahrräder.

Noch schlimmer sieht es immer am Abgang Kurhaus aus. Trotz einer Straßenbeschriftung, dass es sich hier auch einen Rettungsweg zum Strand handelt, werden hier immer wieder Fahrräder abgestellt. Bei einem Badeunfall zählt jede Minute, diese Zeit fehlt dem Rettungsdienst, wenn Sanitäter erst anhalten, aussteigen und die Fahrräder entfernen müssen. Die Kurverwaltung bittet daher darum, die angebotenen Fahrradständer zu benutzen und die Strandaufgänge nicht mit Rädern oder Bollerwagen zu blockieren.

JNN-FOTO: STFAN ERDMANN

### **Article pictures**

